

Bupati Barru Serahkan SK Kenaikan Pangkat ke 478 ASN

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Apr 18, 2022 - 14:41



BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru serahkan SK Kenaikan Pangkat bagi Pegawai Negeri Sipil untuk Periode April 2022, secara virtual melalui Zoom Meeting di Barru Smart Information Center (Basic), pagi tadi, Senin (18/4/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si mengawali arahannya dengan menyampaikan informasi selamat kepada sekira 478 ASN yang menerima SK Naik Pangkat kali ini.

"Selamat atas kenaikan pangkat periode ini, naik pangkat pada hakikatnya adalah sebuah penghargaan dari negara atas prestasi kerja, ini bukan hak, hal ini juga dapat dimaknai peningkatan tanggung jawab, diharapkan tidak lagi sama sebelumnya, baik dari segi kinerja maupun disiplinnya," sebutnya sembari menegaskan bahwa kenaikan pangkat juga merupakan kepercayaan yang menunjukkan prestasi.

Dirinya berharap agar setiap aktivitas kinerja, selain diniatkan untuk Allah Subhanahu Wa Ta'Ala juga diwujudkan dalam bentuk kerja keras termasuk dalam mengemban amanah sebaik-baiknya.

"Kerja cerdas, kerja keras, kerja tuntas, dan kerja ikhlas, itu yang saya mau, jangan hanya berfikir untuk output, tapi harus tuntas sampai outcome atau hasilnya yang memberikan manfaat atau pendapatan ke daerah," pungkasnya.

Sementara, dalam laporannya, Kabid Mutasi BKPSDM Barru, DR. Mukti Alimin SH MH menyampaikan bahwa pada Periode April 2022, berkas yang masuk 549 orang, dan rapat tim penilai kinerja, ada 479 orang yang dikirim ke BKN dan 478 di SK kan karena satu diantaranya berpulang ke Rahmatullah.

"Ada sekira 70 orang yang tidak diproses akibat temuan, kurang disiplin dan berkas yang tidak lengkap, dan Alhamdulillah, Kabupaten Barru masih tetap peringkat pertama dalam kecepatan dan kelengkapan administrasi pengelolaan kenaikan pangkat se Kanreg Makassar," pungkas Mukti Alimin.

Terlihat, Kepala BKPSDM Barru, Ir. H. Nasruddin Y, M.A.P bersama Kepala BPKAD Abubakar, S.Sos, M.Si menjadi saksi penyerahan SK yang secara simbolik diberikan oleh Bupati Barru kepada perwakilan ASN, diantaranya PNS Pria dari Bappeda, Syamsubaird Syarifuddin, S.Si dan ASN Wanita, dari Bagian Hukum Sekda, A.Roswati Dg Sanga, SH, M.AP.

(Ahkam/Humas Barru)